

Yang dipersiapkan dan disusun oleh :

**PUTRY NADYA**  
**16101155110255**

Telah dipertahankan di depan dewan penguji Pada tanggal, 2021

Dan dinyatakan Telah Lulus Memenuhi Syarat

Pembimbing I

Pembimbing II

**HANNA PRATIWI, S.E., M.M.**  
**NIDN: 1022018601**

**SELVI YONA SARI, S.E., M.M.**  
**NIDN: 1007128902**

Padang, 2021

Mengesahkan :

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
Universitas Putra Indonesia (UPI) "YPTK"

**Dr. H. ELFISWANDI, SE. MM. Ak. CA**

**NIDN : 1019046601**

## **ABSTRAK**

Putry Nadya, No.BP 16101155310255, Akuntansi (2021), Pengaruh Sistem Administrasi Perpajakan Modern, Tarif Pajak, Sanksi Pajak dan *Assement System* Perpajakan Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Kendaraan Bermotor (Studi Kasus

Kantor SAMSAT Pesisir Selatan, dibawah bimbingan Ibu Hanna Pratiwi, SE, MM dan Ibu Selfi Yona Sari, SE, MM

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh Sistem Administrasi Perpajakan Modern, Tarif Pajak, Sanksi Pajak dan *Assement System* Perpajakan Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Kendaraan Bermotor (Studi Kasus Kantor SAMSAT Pesisir Selatan. Penelitian ini terdiri dari empat variabel Independen yaitu Sistem Administrasi Perpajakan Modern, Tarif Pajak, Sanksi Pajak dan *Assement System* Perpajakan dan satu variabel Dependent Kepatuhan Wajib Pajak. Metode analisis yang digunakan adalah analisis korelasi dan regresi berganda. Metode pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan menggunakan kuesioner yang diisi oleh responden yaitu wajib pajak kendaraan bermotor di Kabupaten Pesisir Selatan.

Hasil penelitian yang didapatkan berdasarkan Uji Parsial (Uji t) diperoleh: (a) Bahwa pelaksanaan sistem administrasi perpajakan modern berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. (b) Bahwa pelaksanaan tariff pajak berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. (c) Bahwa sanksi pajak berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak (d) Bahwa *assement system* perpajakan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak (e) Bahwa pelaksanaan sistem adminitrasi perpajakan modern, tariff pajak, sanksi pajak dan *assement system* secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak. Dan berdasarkan uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) besarnya pengaruh yang diberikan oleh variabel sistem administrasi perpajakan modern modern, tarif pajak, sanksi pajak dan *assement sytem* terhadap kepatuhan wajib pajak terpadu adalah sebesar 75,3%, sedangkan sisanya sebesar 24,7% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian.

**Kata Kunci : Sistem Administrasi Perpajakan Modern, Tarif Pajak, Sanksi Pajak, *Assement System* Perpajakan dan Kepatuhan Wajib Pajak**

#### ***ABSTRACT***

*Putry Nadya, No.BP 16101155310255, Accounting (2021), The Influence of Modern Tax Administration Systems, Tax Rates, Tax Sanctions and Tax Assement Systems on Motor Vehicle Taxpayer Compliance (Case Study of the South Coastal*